



PRESSEMITTEILUNG

Regensburg, den 8. Februar 2024

In frischem Design und mit erstklassigem Service: Europcar-Vermietstation in Regensburg neu eröffnet

Die renommierte Autovermietung Europcar hat in Regensburg ihre Station nach einer kompletten Neugestaltung wieder eröffnet. In der Bajuwarenstrasse 2 finden Kunden, die mobil sein möchten, eine große Auswahl an modernen Elektro- und Premium-Fahrzeugen, darunter auch eine starke Lkw-Flotte, die den hohen Bedarf an Lastwagen in der ostbayerischen Region bedient.

Ganz gleich ob für einige Tage oder Monate, ob Umzugsfahrzeug, Erntehelfer oder doch ein gemütliches Auto für den Familienurlaub – beim Premium-Anbieter Europcar stehen die Bedürfnisse des Kunden immer im Mittelpunkt.

Dynamisches Team für den Standort Regensburg

In der neu gestalteten Station treffen die Kunden auf ein motiviertes Team aus langjährigen Mitarbeitenden und ehrgeizigen Nachwuchskräften. Das Motto bei Europcar in Regensburg: Jeder profitiert von den Stärken und Expertisen des anderen – Teamplay wird großgeschrieben.

„Wir freuen uns riesig über das moderne Design am Standort Regensburg. So macht es noch mehr Freude, unseren Kunden täglich einen erstklassigen Service zu bieten und sie zuverlässig von A nach B zu bringen“, so Florin Croitoru, Leiter des Europcar-Team Regensburg. Und weiter: „Unsere neue Europcar-Station ist ein Gewinn für Ostbayern und darüber hinaus. Sie bietet nicht nur zahlreiche Vorteile für die Regensburger,

sondern auch für weitere Kunden aus der Region, zum Beispiel für Privat- und Firmenkunden, die aus Kelheim kommen oder auf der Durchreise sind“, sagt Florin Croitoru, der sich über das erste positive Feedback der Regensburger über die Station nach der Schönheitskur freut.

Bildmaterial:



Das Europcar-Team in Regensburg empfängt die Kunden nun in einer Station mit modernstem Design.



Service, Service, Service: Bei Europcar Regensburg stehen die Bedürfnisse des Kunden im Fokus.

Pressekontakt

Europcar Mobility Group Germany
Miriam Grether
Corporate Communications
Telefon: +49 160 98272201
E-Mail: presse@europcar.com

Pressekontakt

Agentur Faktor 3 AG
Team Europcar Mobility Group
Kattunbleiche 35
22041 Hamburg
Tel.: +49 40 679446 0
E-Mail: europcar@faktor3.de

Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist europäischer Marktführer in der Autovermietung. Sie bietet Privat- und Geschäftskunden mit ihren Marken ein breites Spektrum an flexiblen Mobilitätsservices an. Mit einer Flotte von mehr als 250.000 Fahrzeugen präsentiert das Unternehmen den Kunden unter anderem eine große Auswahl an Premium- und Elektrofahrzeugen.

Die Europcar Mobility Group ist mit ihren Mobilitätslösungen über ein starkes Netzwerk in 140 Ländern vertreten (einschließlich 16 eigener Tochtergesellschaften und Franchisenehmern sowie Allianzpartner). In Deutschland ist Europcar an über 300 Stationen präsent. Die diversen Marken des Unternehmens sind auf unterschiedliche Bedürfnisse ausgerichtet. Europcar – europäischer Marktführer bei der Fahrzeugvermietung, Goldcar – Vorreiter im Bereich Lowcost-Vermietung in Europa, Fox-Rent-A-Car – einer der Hauptakteure auf dem Autovermietmarkt in den USA, und Ubeeqo – einer der europäischen Marktführer von Roundtrip-Carsharing (B2B, B2C).

Mehr Informationen unter: www.europcar-mobility-group.com